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Penelitian ini dilatar belakangi oleh kondisi remaja pada masa kini yang
semakin menunjukkan kerentanan akan pengaruh-pengaruh negatif. Masa remaja
merupakan  masa  perkembangan  dan  pertumbuhan  manusia  yang  memiliki
kerentanan untuk berubah-berubah karena pencarian jati diri manusia. Oleh sebab
itu,  di  desa  Polagan  mengantisipasi  kondisi  mental  yang  berubah  ke  hal-hal
negatif  dengan  keikutsertaan  remaja  putri  pada  kegiatan  keagamaan  berupa
pengajian Muslimat. Adapun fokus penelitian dalam penelitian ini antara lain apa
saja bentuk-bentuk kegiatan yang di kontribusikan kegiatan keagamaan (pengajian
muslimat)  dalam membentuk  kepribadian  remaja  putri?;  bagaimana Kontribusi
kegiatan keagamaan (pengajian muslimat) dalam membentuk kepribadian remaja
putri?; apa saja faktor pendukung dan penghambat kontribusi kegiatan keagamaan
(pengajian muslimat) dalam membentuk kepribadian remaja?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian
studi   dengan lokasi  penelitian  yang terletak  di desa Polagan kecamatan  Galis
Kabupaten  Pamekasan yang mana posisi  peneliti  sebagai  pengumpul  data  dari
sumber  data  yang  terdiri  ketua  pengajian  Muslimat,  wakil  ketua  pengajian
Muslimat, tiga orang anggota pengajian Muslimat, tempat dan beberapa dokumen.
Kemudian  teknik  pengumpulan  datanya  melalui  observasi  participant  dan  non
participant, wawancara terstruktur dan sistematis, dan dokumentasi. Selanjutnya
analisis  datanya menggunakan pengecekan,  pengorganisasian,  dan pelaksanaan.
Adapun  pengecekan  data  memakai  perpanjangan  keikutsertaan,  ketekunan
pengamatan, dan triangulasi.

Hasil  penelitian  ini  menunjukkan  bentuk  kegiatan  keagamaan  ialah
membaca surat Al-Fatihah; membaca sholawat dibaiyah; membaca doa; ceramah
atau  mauidhatul hasanah  dengan kajian kitab yang terdiri dari kitab  sullam at-
taufiq  dan  bidayatul  hidayah;  doa  majelis  ta’lim dan  penarikan  iuran  atau
kontribusi  anggota;  dan  wisata  religi  tahunan.  Kemudian  fokus  kedua  yaitu
kontribusi  kegiatan  keagamaan  ialah  membentuk  keperibadian  remaja  putri
dengan sikap dan perilaku sebagai insan kamil menjadi remaja yang berakhlakul
karimah;  membentuk  kepribadian  yang  senantiasa  menjaga  aurat.  Selanjutnya
fokus  ketiga  yaitu  faktor-faktor  pendukung  terhadap  kontribusi  kegiatan
keagamaan  ialah  adanya  kegiatan  kajian  kitab;  dukungan  orang  tua;  dan  rasa
semangat,  antusias,  dan  kompak  antar  anggota.  Sedangkan  faktor-faktor  yang
menghambat ialah  adanya pandemi virus corona;  kepentingan pribadi  anggota;
beberapa remaja putri yang enggan mengikuti kegiatan; dan beberapa orang tua
yang tidak mendukung.
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This research is motivated by the condition of teenagers today who increasingly
show vulnerability to negative influences. Adolescence is a period of human development
and growth  that  has  a  vulnerability  to  change  due  to  the  search  for  human identity.
Therefore,  in  the  village  of  Polagan  anticipating  mental  conditions  that  change  to
negative things with the participation of young women in religious activities in the form
of recitation of Muslimat. The focus of the research in this study are, what are the forms
of activities that are contributed by religious activities (religious readings) in shaping the
personality of young women?;  how is the contribution of religious activities (Muslim
studies)  in  shaping  the  personality  of  young  women?;  what  are  the  supporting  and
inhibiting  factors  contributing  to  religious  activities  (Muslim  studies)  in  shaping  the
personality of teenagers?

This study uses a qualitative approach with the type of case study research with
the research location located in  the  village of  Polagan,  Galis  sub-district,  Pamekasan
Regency where the position of the researcher is as a data collector from data sources
consisting of the head of the Muslimat study, the vice chairman of the Muslimat study,
three  members  of  the  Muslimat  study,  where  and  some  documents.  Then  the  data
collection technique is through participant and non-participant observation, structured and
systematic interviews, and documentation. Furthermore, the data analysis uses checking,
organizing,  and  implementing.  The  data  checking  uses  extension  of  participation,
persistence of observation, and triangulation.

The results of this study indicate that the form of religious activity is reading the
letter Al-Fatihah; reading sholawat dibaiyah; praying; lecture or mauidhatul hasanah with
a book study consisting of the book of sullam at-taufiq and bidayatul hidayah; the prayer
of  the  ta'lim assembly and the withdrawal  of  membership dues  or  contributions;  and
annual  religious tourism. Then the second focus,  namely the contribution of religious
activities,  is to shape the personality of young women with attitudes and behavior as
human beings to become teenagers who have good morals; form a personality that always
maintains aurat. Furthermore, the third focus is the supporting factors for the contribution
of religious activities, namely the existence of book study activities; parental support; and
a sense of enthusiasm, enthusiasm, and cohesion among members. While the inhibiting
factors are the corona virus pandemic; members' personal interests; some young women
who are reluctant to participate in activities; and some parents who are not supportive.
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مختصرة  نبذة

     ، عريفة أريسياتي بني )2022ليلي تلاوة      الدينية الأنشطة مساهمة ،
في(         النفسي المنظور في الشابات شخصية تشكيل في مسلمة

         ، أطروحة ، ريجنسي بامكاسان جاليس، مقاطعة ، بولاغان قرية
العليا        للدراسات الإسلامية الدينية التربية في الماجستير برنامج

IAIN .      .  .  :    ، أغ م ، شريف الدين زين حاج دكتور مشرف ، مادورا
 .    . سا.  م المسرورة، واقعة حاجة دكتور

.      : شخصية  منظور ، الدينية الأنشطة المفتاحية الكلمات

بشكل         يظهرون الذين اليوم المراهقين بحالة مدفوع البحث هذا
     . التطور     من فترة هي المراهقة السلبية بالتأثيرات للتأثر قابلية متزايد
الهوية          عن البحث بسبب للتغيير قابلية لديها التي والنمو البشري

تتغير.           التي العقلية الظروف استباق بولاغان قرية في ، لذلك البشرية
شكل           في الدينية الأنشطة في الشابات مشاركة مع Tسلبية أشياء إلى

         . أشكال  هي ما على الدراسة هذه في البحث تركز مسلمات تلاوة
  ) تشكيل      )  في الدينية القراءات الدينية الأنشطة بها تساهم التي الأنشطة

( الدراسات        الدينية الفعاليات تساهم كيف ؟؛ الشابات Tشخصية
الداعمة(         العوامل هي ما الشابات؟ Tشخصية تشكيل في الإسلامية

 )  ( في       الإسلامية الدراسات الديني النشاط في تسهم التي والمثبطة
المراهق؟   شخصية تشكيل

مع           الحالة دراسة بحث نوع مع نوعياً نهجًا الدراسة هذه تستخدم
الفرعية           جاليس مقاطعة ، لغن بو قرية في الموجود البحث موقع

مصادر          من بيانات كمجمع الباحث موقع يكون حيث ريجنسي بامكاسان
دراسة           رئيس نائب ، الدراسة مسلمات رئيس من تتكون التي البيانات

. الوثائق           وبعض حيث ، الدراسة مسلمات من أعضاء ثلاثة ، المسلمات
وغير          المشاركين ملاحظة خلال من البيانات جمع تقنية تكون ثم

  . على       علاوة والتوثيق ، والمنتظمة المنظمة والمقابلات ، المشاركين
  . فحص        يستخدم والتنفيذ والتنظيم الفحص البيانات تحليل يستخدم ، ذلك

. والتثليث        ، الملاحظة واستمرار ، المشاركة توسيع البيانات
قراءة           هو الديني النشاط شكل أن إلى الدراسة هذه نتائج تشير

    .    . موضوع  أو محاضرة يدعو؛ الدباعية الصلوات قراءة الفاتحة حرف
. الهداية            بدايه و التوفيق سلام كتاب من تتكون كتاب دراسة مع الحسنه

 . والسياحة       الاشتراكات أو الاشتراكات وسحب التعليم Tمجلس صلاة
          . هو  ، الدينية الأنشطة مساهمة وهو ، الثاني المحور ثم السنوية الدينية

ليصبحن        كبشر والسلوك المواقف ذوات الشابات Tشخصية تشكيل
على          دائمًا تحافظ Tشخصية تشكل ؛ حميدة بأخلاق يتمتعن مراهقات

الداعمة.           العوامل هو الثالث المحور فإن ، ذلك على علاوة الهالة
 . دعم         الكتاب دراسة أنشطة وجود ً وتحديدا ، الدينية الأنشطة لمساهمة

   . أن       حين في الأعضاء بين والتلاحم والحماس بالحماس وشعور الوالدين
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الشخصية         المصالح ؛ كورونا فيروس جائحة هي المثبطة العوامل
؛           الأنشطة في المشاركة في يترددن اللاتي الشابات بعض ؛ للأعضاء

. الداعمين     غير والأمهات الآباء وبعض
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